



INFORME DE IMPLICACIÓN  
Diciembre 2022



Contenido

Mediolanum Pensiones, SGFP, S.A.

Votos en junta de accionistas

Conclusiones



## **Mediolanum Pensiones, SGFP, S.A**

Mediolanum Pensiones es una sociedad gestora de fondos de pensiones con más de 30 años de experiencia y perteneciente al Grupo Mediolanum, que gestiona 3 fondos de pensiones con más de 450 millones de patrimonio.

La sostenibilidad es una parte clave e integral dentro de los valores y de la cultura del Grupo Mediolanum, teniendo como objetivo el desarrollo de una actividad sólida y sostenible a largo plazo, creando, además, un valor añadido para todos los partícipes.

En este contexto, Mediolanum Pensiones combina los objetivos económicos y de rentabilidad con los de carácter social, ambiental y de gobernanza (enfoque ASG) en su proceso de gestión de los fondos de pensiones, así como en el control de la selección de inversiones que pudieran realizar las entidades delegadas, en su caso. Para perseguir los objetivos antes mencionados, Mediolanum Pensiones desarrolla y adopta un enfoque dirigido a

- comprender, a través de factores ambientales, sociales y de gobernanza (ASG), los riesgos y oportunidades no detectados por el análisis financiero convencional;
- monitorizar la posible contribución de los productos a la generación de impactos negativos, significativos o potencialmente significativos, sobre los factores de sostenibilidad.

Mediolanum Pensiones, como empresa perteneciente al Grupo Mediolanum, es responsable de integrar los riesgos de sostenibilidad en el proceso de inversión, a partir de las líneas guías, marcadas a nivel de grupo, en materia de sostenibilidad.

Mediolanum Pensiones, observa las empresas en las que se invierte, examinando la estrategia, los resultados financieros y no financieros, la estructura de capital y los aspectos medioambientales y sociales. Esta tarea se lleva a cabo a través de una variedad de medios potenciales, teniendo en cuenta la naturaleza y el tamaño de la exposición de Mediolanum Pensiones en la empresa objeto de la inversión.

Mediolanum Pensiones reconoce la importancia de la implicación de los accionistas y la contribución que las consideraciones ambientales, sociales y de gobernanza (ASG) pueden causar a los resultados de la inversión sostenible. La opinión de Mediolanum Pensiones es que la integración de los factores ASG no implica aceptar una disminución de los rendimientos.

Mediolanum Pensiones puede comprometerse con la empresa en la que invierte cuando tiene un motivo de preocupación en relación con asuntos como la estrategia, los resultados financieros y no financieros, el riesgo, la estructura de capital y cuestiones ASG. En estos casos, Mediolanum Pensiones se implica en la sociedad en la que invierte, votando los acuerdos en las juntas generales anuales de accionistas de la empresa, según la política de voto establecida.



## **Votos en junta de accionistas**

En el año 2022, Mediolanum Pensiones ha ejercido el derecho de voto en 8 juntas generales donde se han votado más de 90 propuestas, principalmente de empresas en las que invierte nuestro fondo de renta variable.

Sin embargo, seguimos trabajando con la entidad que debe transmitirnos la información para mejorar la operativa de ejercicio de voto, especialmente por cuanto respecta a nuestro acceso o recepción en forma y tiempo, de las convocatorias de las juntas de accionistas de empresas no nacionales, ya que durante el ejercicio 2022, ha sido el principal obstáculo para no poder ejercer el ejercicio de voto en relación con todos los activos de los fondos de pensiones gestionados. Asimismo, hemos de disponer de la información detallada para aplicar el asesoramiento adecuado antes de emitir el voto.

Por tanto, durante 2022 hemos aplicado el criterio indicado en la política de voto de Mediolanum Pensiones que dispone que, en el caso de que los valores integrados en el fondo de pensiones tengan una antigüedad inferior a 12 meses y/o dicha participación sea inferior al 1% del capital de la sociedad emisora, Mediolanum Pensiones, no tendrá presencia en la junta de accionistas, y delegará el voto en el Presidente del Consejo de Administración de la sociedad emisora.

Adicionalmente, a final de año, Mediolanum Pensiones remitió una comunicación a la entidad gestora delegada para restringir la inversión en activos de sociedades vinculadas a la fabricación de armamento como minas antipersonas o bombas de racimo.

## **Conclusiones**

Durante el año 2022, Mediolanum Pensiones ha estado trabajando en la implementación de una plataforma de voto, lo que nos ha permitido sentar las bases para que en 2023 podamos ejercer el derecho de voto en las mejores condiciones, en las juntas de accionistas que sean convocadas por las empresas en las que invierten nuestros fondos de pensiones, ya sean nacionales o extranjeras.

Una vez que la plataforma esté totalmente implementada, podremos llevar a cabo el seguimiento de las compañías sobre las que vayamos a ejercer el derecho a voto en sus juntas de accionistas, teniendo un asesoramiento específico objetivo lo que redundará en una mayor implicación en las decisiones sobre las propuestas realizadas por las compañías en las que se invierte.